



## ENQUETE PUBLIQUE

sur le projet

de construction d'un crématorium et d'un puits

du souvenir sur le territoire de la commune

## PROCES-VERBAL DES OBSERVATIONS

### FORMULEES PENDANT L'ENQUETE

Au cours de cette enquête, et malgré l'importante publicité mise en œuvre, j'ai reçu :

- **3 personnes** au cours de mes permanences ;
- **1 observation** a été formulée verbalement, aucune n'a été inscrite sur le registre d'enquête,
- **8 mails** ont été adressés à l'adresse dédiée et insérés dans le registre d'enquête ;
- **2 demandes de renseignements** ont été formulées verbalement ;
- **Aucun courrier** ne m'a été adressé ;
- Je n'ai reçu **aucune pétition** ni aucune contre-proposition.
- En dehors des permanences, **aucune personne n'est venue consulter le dossier** au centre administratif de la mairie.

## BILAN DES OBSERVATIONS

	<u>OBS. ECRITES</u>	<u>OBS. ORALES</u>	<u>COURRIERS</u>	<u>MAILS</u>	<u>DEMANDE RENS.</u>	<u>TOTAL</u>
<u>MAIRIE DE GIEN</u>		1		8	2	<u>11</u>

### I – OBSERVATIONS FORMULEES PAR LE PUBLIC

#### Observation orale formulée pendant les permanences:

Monsieur Daniel DUREVILLE habitant Gien n'est pas favorable à ce projet pour les raisons suivantes :

- il estime tout d'abord que le projet a pris du retard par rapport au planning prévisionnel des travaux figurant dans le dossier (pose de la première pierre prévue fin 2019) ;

- il ne croit pas à l'estimation du nombre de crémations prévues et pense que l'augmentation du nombre de crémations constatée ces dernières années va se stabiliser ;

- un autre projet de crématorium est en cours à Lavau, dans l'Yonne, à 33 kms de Gien. Mr DUREVILLE estime que deux structures de ce type aussi proches l'une de l'autre ne sont pas économiquement viables, d'autant qu'il existe déjà 7 crématoriums dans un rayon de 100 kms autour de Gien.

- En conclusion, Mr Dureville est plutôt opposé à ce projet car il est sceptique sur sa rentabilité. Mr Dureville n'a pas inscrit d'observation sur le registre d'enquête.

#### - Observations formulées par mail :

Par mail du 31 janvier 2020, Monsieur Daniel LECOMTE fait part de son total soutien à ce projet « qui répondra sans aucun doute au souhait de nombreux habitants du Giennois ».

Par mails des 1<sup>o</sup>, 2 et 3 février 2020, Mr TAILLANT, Mme DA SILVA, Mr RIFTENER, Mme LE BER, un mail anonyme, Mme PAUTRAT font part de leur accord pour ce projet.

Lorsque des arguments sont sommairement développés, ils mettent en avant la couverture géographique, la population concernée, l'évolution de la demande de crémations.

**- Demandes de renseignements :**

**Madame BORDES** habitant route des Choux, au lieu-dit « la prise d'eau » est venue se renseigner sur la situation du projet par rapport à sa propriété suite à la pose d'affiche annonçant l'enquête publique dans ce lieu-dit.

**Monsieur CAULIEZ** représentant l'entreprise de Pompes Funèbres CATON est venu se renseigner sur les tarifs des prestations prévues par le délégataire de service public. La venue de Mr CAULIEZ a été précédée d'un mail, inséré dans le registre d'enquête, demandant communication de ses informations.

Remis au maître d'ouvrage à Gien le 17 février 2020.

Le maître d'ouvrage

P.o



Thibault MARIE  
Responsable Pôle Aménagement.

Le commissaire-enquêteur

Jean BERNARD